

峽友

か い の と も

No.73

スローガン：「継続」と「挑戦」

2014～2015年度 新見ライオンズクラブ会長 杉岡 裕男

一年間の総括



会長としての初仕事が、7月1日の故中島元幸元ライオンの葬儀で弔辞を述べるという波乱の幕開けでしたが、なんとか曲がりなりに会長としての職務を全うできましたことは、ひとえに会員皆様のご理解とご協力の賜物と深くお礼申し上げます。

昨年、会長方針として「継続」と「挑戦」というスローガンを掲げ一年間活動をしてまいりました。

新見ライオンズクラブは、多くの継続事業を抱えていますので、新規事業として取り組んだ、メイン事業である井原慶子氏の講演会の感想と、会長という職務を経験させてもらった感想をもって、一年間の総括とさせていただきます。

私どもの郷土新見を考えた時、少子高齢化に伴う地域人口の減少に加え、貴重な若者の地域離れが進む中、この新見に残った我々は、老若男女を問わず全員「挑戦心」を持ち続け地域活性化に努力する必要があると思っています。

そういう意味からも、世界最速の女性レーシングドライバーで、しかも25歳という年齢でレーサーとしては異色のレースクイーンからレーサーに転身するという「挑戦心」の塊のような井原慶子氏を新見にお迎えし、講演会を計画・実施しました。演題は「突破する力！世界最高峰までの道のり」と題し、企業幹部と働く女性を中心に約280名の参加者を集めることができました。

参加者の年齢を眺めると、中山間地域の悲しさか、または、講演を土曜日に設定したためか、60歳以上と思しき方々が多く、若者の姿が少なかったのは大きな反省点と考えております。

その中で、「反復練習によって、体は無意識に動くようになり、この時最高の判断力と実力が発揮できる」という一流アスリートならではの言葉が深く印象に残っています。

伝統ある新見ライオンズクラブの会長として、私はいったい何をしたのだろうか？という気持ちで一年間を振り返ってみると、忸怩たるものがあります。常に会長として先頭に立って行動するという点では全く劣っている私ですが、日々の「決断」だけは躊躇することなくしてきたつもりです。現状の新見ライオンズクラブ組織力をもってすれば、会長たるものは一般常識に沿った「決断」さえできれば、会長は何もしなくても組織は動いていく実力を持っていることを実感しました。これこそ新見ライオンズクラブの底力だと確信しております。新見ライオンズクラブの底力を感じながら会長を務めさせて頂いたことに感謝の気持ちで一杯です。

一年間皆様のご協力に感謝申し上げます。



新見ライオンズクラブ PR誌

会長方針

スローガン『ともに築こう 奉仕活動の輪』

新見ライオンズクラブは、時代背景の変化する中、諸先輩の方々によりライオンズクラブの理念である「We Serve」の精神が継承され、活発に社会奉仕・貢献活動が展開されて参りました。

ライオンズクラブは、「社会奉仕活動」を行う団体であることを再確認し、地域に貢献できる事業を計画致します。効果的な事業を行うには、会員相互の結束・信頼・協力が不可欠であり、奉仕活動と親睦を通して理解を深め「輪と力」の結集をもって取り組みます。また、理事会・各委員会・例会への出席率の向上を図り、共通の認識を持ってクラブ運営にあたります。

クラブ役員

会 長	久川 幸治	前 会 長	杉岡 裕男
第一副会長	山崎 靖幸	会 員 理 事	川上 直身
第二副会長	黒田 正明	ク ラ ブ 理 事	田原 豊年 (1年理事)
幹 事	山本 耕祐	ク ラ ブ 理 事	藤野 耕司 (//)
副 幹 事	田原 秀郷	ク ラ ブ 理 事	富谷 公男 (//)
会 計	山岡 秀樹	ク ラ ブ 理 事	佐々木建一 (2年理事)
ライオンテーマー	大谷 國治	ク ラ ブ 理 事	橋本 直人 (//)
副ライオンテーマー	中西 崇陽	ク ラ ブ 理 事	宮崎 和司 (//)
テールツイスター	大西 孝治	監 査 委 員	北 卓士
副テールツイスター	松浦 英造	監 査 委 員	八木 大治

委員会構成

運営委員会	担当	第一副会長	山崎 靖幸		
会員指導委員会		委員長	川上 直身	副委員長	池田 洋助
総務財務委員会		委員長	井上 富男	副委員長	太田 晃弘

事業委員会	担当	第二副会長	黒田 正明		
情報PR委員会		委員長	木村 正明	副委員長	田中 将彦
国際・教育委員会		委員長	中西 崇陽	副委員長	茅野秀一郎
環境保全・保健福祉委員会	委員長		橋本 正純	副委員長	岡崎 平

移動例会

2014.10.16 (有)哲多和牛牧場

●牛舎視察



荒嶋社長から説明を受ける。



只今、食事中です。

献血

2014.10.24 商工会館



委員会メンバーお疲れ様です。

会員優秀ラペルピン L大西孝治

2014.11.6



総社雪舟LC 認証25周年記念式典

2014.11.19



クリスマス家族会

2014.12.18 まなび広場



杉岡会長開会挨拶



久川第一副会長閉会挨拶

助成金授与

2014.12.6



新見市ソフトボール協会
理事長 定岡正幸様



32インチTVをゲット！L山本耕祐夫婦



輪になってフィナーレです。

新年互礼会

2015.1.8 商工会館



神事：玉ぐし奉奠

大黒様の舞で今年も縁起の良いスタートす。



L 中西崇陽結婚祝い

2015.1.8 商工会館

妻を幸せにしますと宣言！



交通安全夜光たすき贈呈式

2015.2.5 商工会館

担当：国際・教育委員会

新見市教育委員会 学校教育課 係長 西村欣也 様



今年も市内18小学校に入学する新1年生の交通安全を願い220本の夜光たすきを贈呈しました。

贈呈後、ありがたく使わせて頂きますとお礼の言葉。



例会行事（環境保全・保健福祉委員会）

2015.2.19 商工会館

演題：「健康増進について」

講師：新見市健康づくり課 主任 梶原幸子 様

梶原主任ステージの上で健康体操の指導。



田原秀郷副委員長主旨説明。



ありがとうございました。記念品贈呈。



健康体操をこれからも実施して頑張ります。

第61回地区年次大会（336-B地区）

2015.4.12 米子コンベンションセンター

新見ライオンズクラブから16名の参加で式典を盛り上げました。



地区アクティビティ・スローガン「ともに築こう輝く未来」
地区ガバナー・スローガン「品格ある奉仕の道」
ガバナー・キーワード「家族！地域！日本！」



EM活性液提供事業

2015.4.13 教育委員会

担当：環境保全・保健福祉委員会

自然環境の保全及びその学習を目標として、EM活性液によるプール用水の浄化に取り組む事により児童が水を通して環境を学ぶ機会を提供する事業として、教育委員会を訪問し中田教育長に寄贈した。



寄贈後、中田教育長からお礼の言葉。



新見公立大学ライオンズ賞受賞者紹介

2015.4.16 商工会館

担当：国際・教育委員会



新見公立大学 副学長 公文裕巳 様

看護学部看護学科4年 小川紗矢 様
看護学部看護学科3年 野村実穂 様(写真下)



花見例会

2015.4.16 商工会館

新見公立大学の公文副学長様、野村実穂様もステージに飾られた桜を見ながらライオンメンバーと食事をされ、楽しいひとときを過ごしました。



盲導犬募金授与

2015.5.21 商工会館

担当：環境保全・保健福祉委員会

今年も、85事業所100個の募金箱から集めた募金を、日本盲導犬協会島根あさひ訓練センターの普及推進部 松枝優さんに授与しました。



この日は、盲導犬ウィティが中村さんと共に、会場内に設置した障害物を避けて視覚障害者を安全に誘導する行動を実演してくれました。

盲導犬を待っている人は約4,000人います、少しでも力になれるよう支援して行きたいです。



336複合地区第61回地区年次大会

2015.5.24 サポート高松

新見LC12名で四国高松会場へ参加しました。

大会スローガン

「創立100周年に向けて、新たな歴史に ウィ サービス」



ご当地うまいもんフェア会場にて本場さぬきうどんを頂きました。

会場内の様子。



総勢38名、鞆の浦に到着後ホテル鷗風亭にて、最終例会を行いました。
活動コンテストでは19名が表彰され、ビッグドネーション賞は10名が表彰されました。



活動コンテスト,代表L太田晃弘

ビッグドネーション賞!

次期役員の紹介があり、次年度久川新会長とバッジを交換しました。
杉岡会長大変お疲れ様でした。久川新会長よろしくお願いします。
地元のガイドさんの説明を聞きながら、鞆の浦の歴史と文化に触れました。
坂本竜馬や山中鹿之助等の鞆の浦との関りの話が聞けて、有意義な街並み散策が出来ました。



新入会員紹介

- ①勤務先・役職名
- ②趣味 ③入会年月日



L. 藤田 泰明

- ①大塚産業(株)
代表取締役
- ②旅行
- ③2015年 5月 7日